

22 de septiembre de 2025

Año XXIV

No 1529

# CIENCIA Y TECNOLOGÍA NUCLEAR EN BENEFICIO DE MÉXICO

Todo está listo para que 30° mañana inicie el Congreso Nacional Ordinario/Simposio Técnico Científico del SUTIN. Hoy se hará una última revisión de los detalles organizativos, para que del 23 al 26 de septiembre los delegados analicen la situación del ININ y avancen en las propuestas para fortalecer al Instituto Nacional de Investigaciones Nucleares.

Se ha tenido una buena respuesta que se refleja en las 23 ponencias registradas y los 35 delegados de todas las áreas de investigación y servicios del ININ que, en las sesiones de ponencias y en las mesas de trabajo que abordarán la temática



prevista en la convocatoria, realizarán su mejor esfuerzo para el éxito del Simposio.

En la sesión del primer día contaremos además con la presencia de dirigentes de sindicatos de trabajadores de instituciones de educación e investigación, que compartirán sus experiencias en la defensa de sus instituciones y de su materia de trabajo.

Compartirán con nosotros. temas como las tareas sustantivas del INAH. una encomienda de su ley orgánica. la meritocracia científica en la investigación en salud, la lucha de los trabajadores por permanencia de instituciones como el IMTA y el INCA Rural y la experiencia de 52 años de

transformación para la población rural, el fortalecimiento de la lucha sindical en todo el Sistema Nacional de Centros Públicos de investigación y la colaboración estratégica entre Titulares de Centros y Sindicatos.

Por supuesto, el SUTIN presentará también su posición ante la situación que se vive en el ININ.

Al día siguiente, investigadoras e investigadores del ININ presentarán sus ponencias y posteriormente se pasará a las mesas de trabajo para llegar a conclusiones y documentos que serán herramientas para buscar el fortalecimiento del ININ.

## Rendición de cuentas

De acuerdo con el Reglamento de rendición de cuentas a los agremiados del SUTIN:

La secretaría de finanzas del SUTIN en funciones, deberá rendir cada seis meses, cuenta completa y detallada de la administración del patrimonio sindical, incluyendo la situación de ingresos por cuotas sindicales y otros bienes, así como su destino.

Comité Ejecutivo Nacional Comisión Nacional de Vigilancia y Fiscalización

#### Alto al genocidio

La semana pasada se realizó una conferencia de prensa en la que representantes de los referentes sindicales que integran la Coordinación de Sindicatos Mexicanos en solidaridad con el pueblo Palestino reiteró su exigencia de parar el genocidio en Gaza y su exigencia al gobierno mexicano de romper relaciones con Israel. El secretario general del SUTIN recordó que los trabajadores mexicanos saben lo que es luchar contra el imperialismo y señaló que hoy el gobierno israelí está aplicando contra el pueblo Palestino lo mismo que en su momento hicieron los nazis contra los judíos.

En la conferencia se anunció la realización de un Foro el 25 de septiembre en el Sindicato Mexicano de Electricistas, que contará con la presencia de Nadya Rasheed, Embajadora Palestina en México.

Los representantes de la Unión Nacional de Trabajadores, la Coordinadora Nacional de Sindicatos Universitarios, de Educación Superior, Investigación y Cultura, la Nueva Central de Trabajadores y la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación demandaron asimismo respeto a la flotilla Global Sumud que viaja hacia Gaza con el objetivo de romper el cerco que impide la llegada de ayuda humanitaria y ha sido amenazada de recibir trato de terroristas por el gobierno israelí.

Se mencionó que se pretende que la coordinación que hoy se da en la solidaridad con Palestina, continúe al abordar otros temas que afectan a los trabajadores mexicanos, como la situación salarial, los presupuestos y otros.

#### ¿Problemas con Fovissste?

Como resultado del trabajo que diversas organizaciones han realizado desde hace tiempo en defensa de la seguridad social, mañana se realizará una reunión de trabajo del Frente Nacional en Defensa de la Seguridad Social Solidaria para abordar la problemática de Fovissste.

Si tienes problemas con Fovissste y aún no has entregado la información a la Secretaría de Seguridad Social, hoy es el último día para hacerlo.

Posteriormente, se abordará en otra mesa la problemática de los servicios de salud.

### Encuesta de Clima y Cultura Organizacional

Reiteramos la invitación a participar antes del límite del 26 de septiembre en la Encuesta de Clima y Cultura Organizacional 2025, organizada por la Secretaría Anticorrupción y Buen Gobierno.

No se debe desaprovechar esta oportunidad de expresar la visión que como trabajadoras y trabajadores se tiene ante el funcionamiento de nuestra fuente de trabajo. Quedarse callado no debe ser una opción. <a href="https://ecco.rhnet.gob.mx/">https://ecco.rhnet.gob.mx/</a>

<u>sutin.nucleares@gmail.com</u> https://sutin-nucleares.blogspot.com

¡Por la Unidad Proletaria!

Comité Ejecutivo Nacional